

Antisipasi Arus Balik Imlek 2575 Kongzili, Satgas Ops Liong Kapuas 2024 Lakukan Pemantauan dan Patroli di Bandara

Safiyudin - KALBAR.SPORC.ID

Feb 17, 2024 - 08:51



PONTIANAK - Antisipasi Arus Balik Imlek 2575 Kongzili, Satgas Ops Liong Kapuas 2024 Lakukan Pemantauan dan Patroli di Bandara Supadio. Satuan tugas Operasi Kepolisian Mandiri Kewilayahan Liong Kapuas 2024 Polda Kalbar melaksanakan patroli serta pemantauan di bandara Supadio untuk memastikan arus balik selama Imlek 2575 Kongzili aman terkendali, Jumat (16/2).

Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, S.IK., M.H., melalui Kabidhumas Polda Kalbar Kombes Pol R. Petit Wijaya, S.IK., M.M., menjelaskan bahwa tujuan pelaksanaan Patroli dan Pemantauan di Bandara Supadio Kabupaten Kuburaya tersebut sebagai antisipasi terhadap adanya arus Balik dari pontianak menuju ke daerah lainnya dengan menggunakan pesawat udara setelah melaksanakan

Tahun Baru Imlek 2575 yang jatuh pada tanggal 9/10 Februari 2024 M yang lalu.

"Biasanya 15 hari setelah perayaan Tahun Baru Imlek, masyarakat tionghoa yang bekerja atau tinggal di luar kota akan berangsur-angsur meninggalkan pontianak, jadi kitaantisipasi di bandara Undara Supadio", kata Kabidhumas.

Ia juga mengatakan bahwa selain mengamankan perayaan Imlek 2575 dengan menggelar operasi Kepolisian Mandiri Kewilayahan Liong Kapuas 2024, Polda Kalbar Juga melaksanakan pengamanan pesta demokrasi Pemilu 2024 dengan menggelar Operasi Kepolisian Terpusat Mantap Brata Kapuas 2024.

"Ya, selain kita mengamankan arus balik setelah tahun baru imlek, kita juga saat ini sedang melaksanakan pengamanan rekapitulasi atau penghitungan perolehan suara ditingkat PPK", Kata Kabidhumas.

Ia berharap bahwa selama pelaksanaan kegiatan 2 (dua) Operasi Kepolisian tersebut dapat berjalan dengan aman dan lancar, selain itu ia menghimbau kepada masyarakat khususnya pemudik yang akan meninggalkan kota pontianak agar memperhatikan waktu menuju bandara, supaya tidak tergesa-gesa demi keselamatan bersama.

"Kami juga menghimbau kepada masyarakat yang akan kembali atau meninggalkan kota Pontianak, agar mengantisipasi waktu menuju kearah bandara, mengingat arah bandara biasanya kalau weekend saat pagi dan sore ramai digunakan masyarakat berolahraga, jangan sampai karena terburu-buru mengakibatkan celaka", pungkas Kombespol R Petit Wijaya. (CS)